
Pièces 4 Pièces

Superficie 94 m²

Référence SPP1256MM

Prix 560 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Co-exclusivité: Rare !!! Idéalement située, au calme absolu, à distance pédestre du

coeur du village de La Colle sur Loup et ses commerces, écoles, cette ravissante

maison  vous  séduira  par  son  charme,  ses  jolis  volumes  et  son  emplacement  de

choix ! Sise sur un terrain d'environ 280m2, la maison individuelle d'environ 94m2

se compose de: Rez-de-jardin: un séjour confortable, une salle à manger et cuisine

américaine  équipée,  une  chambre  parentale  avec  rangements  &  sa  salle  de

douche, wc séparés. A l'Etage: 2 belles chambres, une salle de bain (  baignoire),

wc séparés. A l'extérieur: 2 places de ...

Co-exclusivity:  Rare!!!  Ideally  located,  in  absolute  calm,  within  walking distance of

the heart of the village of La Colle sur Loup and its shops, schools, this charming

house  will  seduce  you  with  its  charm,  its  pretty  volumes  and  its  prime  location!

Located  on  a  plot  of  land  of  approximately  280m2,  the  detached  house  of

approximately 94m2 consists of: Garden level:  a comfortable living room, a dining

room  and  equipped  open-plan  kitchen,  a  master  bedroom  with  storage  and  its

shower  room,  separate  toilet.  Upstairs:  2  beautiful  bedrooms,  a  bathroom (bath),

separate toilet. Outside: 2 parking ...

SAINT PAUL PROPERTIES 

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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